

ABSTRAK

Uswatun Sayyidati Nazilah, 2022, *Dampak Modernisasi Teknologi Terhadap Perilaku Sosial Masyarakat Desa Pademawu Barat Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Tadris IPS, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Hasan Basri, M.Pd.

Kata kunci: Modernisasi, teknologi, perilaku masyarakat.

Modernisasi teknologi adalah sebuah perubahan-perubahan masyarakat yang berjalan dari keadaan masyarakat tradisional atau pra modern menuju ke masyarakat yang modern sehingga ada tindakan timbal balik atau saling mempengaruhi atas respon yang diterima oleh setiap individu. Perilaku sosial dapat ditunjukkan dengan perasaan, sikap keyakinan, dan tindakan atau rasa hormat terhadap orang lain.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui lebih dalam tentang dampak modernisasi teknologi terhadap perilaku sosial masyarakat desa pademawu barat kecamatan pademawu kabupaten pamekasan. adapun permasalahan yang diangkat, yaitu: *pertama*, Bagaimana dampak positif dan negatif modernisasi teknologi pada perilaku sosial masyarakat Desa Pademawu Barat Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan? *Kedua*, Bagaimana perubahan perilaku sosial masyarakat sebagai dampak modernisasi teknologi di desa Pademawu Barat Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan?

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif. Subjek penelitian ini adalah warga desa Pademawu Barat. Teknik pengumpulan data yang digunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik pemeriksaan keabsahan data melalui pendalaman observasi, triangulasi, dan pengecekan anggota.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, 1) Terdapat dampak positif dan negatif dari adanya modernisasi teknologi di desa Pademawu Barat. Dampak positifnya adalah masyarakat dapat memiliki pemikiran yang terbuka (Rasionalitas) sehingga bisa memberikan kebijakan dengan baik, teknologi dapat digunakan dalam dunia pendidikan, bisnis, kesehatan, dan dakwah, penghematan biaya tenaga dan waktu, seperti traktor (alat bajak sawah). Sedangkan dampak negatif dari modernisasi itu sendiri adalah kurangnya komunikasi secara langsung dengan masyarakat sekitar, hilangnya tradisi dan kearifan lokal sebagai ciri khas masyarakat desa pademawu barat. 2) Adanya perubahan perilaku sosial bisa membuat masyarakat berfikir secara efektif dan efisien dalam menyelesaikan suatu pekerjaan dengan menggunakan alat-alat teknologi. Maka dari itu alangkah lebih bijaknya kita memberi arahan kepada masyarakat dalam penggunaan alat-alat teknologi sehingga bisa menjadi alat guna memajukan desa.